
Profession de foi 
 
Je crois en Dieu le Père 
Pour moi, Dieu est le Créateur de toute vie et de l’univers dans lequel nous vivons. 
Il me protège et dilate ma joie. 
Quand je vais à l’église, il est là ; quand je suis chez moi, il est là. 
Je peux penser à lui partout,… et le remercier ou le bénir pour toutes les merveilles qu’il a faites. Il est pour moi 
comme un père. 
Il se rend présent par toutes sortes de moyens et de médiations : au caté, mais aussi à la messe ou lors de célébrations 
de baptême ou de mariage. Et encore de toutes sortes de manières : dans la nature ou à travers des chansons 
religieuses. 
 

Je crois en Jésus Christ, le Fils de Dieu 
Pour moi, Jésus, c’est comme Dieu…. Les chrétiens ont résumé cela en le désignant « Fils de Dieu ». 
Mais plus que Dieu –son Père- on a l’impression de connaître Jésus, malgré qu’on ne l’ait jamais rencontré vraiment. 
C’est donc une relation de connaissance, certes assez curieuse. 
Nous connaissons Jésus, encore aujourd’hui, car il avait choisi des disciples qui ont parlé de lui. 
Il est né dans une étable, entre un âne et un bœuf. Marie est sa mère, et à sa naissance elle a déposé Jésus dans une 
sorte de mangeoire… Des bergers des environs sont venus les visiter et s’émerveiller de cette naissance, en compagnie 
de leurs moutons. Une crèche écologique avant l’heure ! 
Joseph, l’époux de Marie, a contribué à son éducation. 
A 30 ans, Jésus part de la maison et prend le chemin de la mission, pour faire connaître Dieu comme le Père de tous les 
hommes. Il se fait baptiser par Jean Baptiste et appelle des disciples à le suivre… Beaucoup de gens vont le rencontrer 
et reconnaître en lui, le Fils de Dieu. Il parle en paraboles pour leur apprendre les secrets du Royaume de Dieu. Il fait 
miracle en guérissant un sourd qui entend à nouveau, un handicapé qui va le suivre et un aveugle qui voit son avenir 
autrement. 
Mais certains lui veulent du mal. On l’arrête, on le condamne à mort et il est crucifié sur une croix. Mort, il est enseveli 
dans un tombeau. Mais trois jours étant passés, on le redécouvre vivant au matin; Dieu l’a ressuscité ! 
 

Je crois à l’Eglise 
Les chrétiens cherchent à se faire proches de Dieu. 
Ils vont à l’église pour se rassembler et prier. 
Les églises sont également des « livres ouverts », avec tous ces vitraux qui sont non seulement splendides mais 
instructifs de l’histoire biblique. 
C’est là que Dieu nous rejoint, à travers des moments importants comme le baptême, la communion, voire le mariage 
comme Dieu bénit notre amour. 
Retournés à leur maison, les chrétiens font de celles-ci, des lieux de prière : une bougie, un chant, un texte, seul ou à 
plusieurs… et Dieu leur est présent et les accompagne. 
Pour les autres, ils apportent leur aide : visitant les prisonniers ou les malades, aidant les gens dans le besoin par le 
partage de leurs biens, accueillant des sans-abris, fondant des associations pour faire cela à plusieurs. Car, à plusieurs 
et même en équipe, c’est l’Eglise, c’est se laisser inspirer par Jésus qui n’a jamais fait tout seul. 
 

Je crois en la vie éternelle 
Je veux être, moi aussi, chrétien. 
J’ai commencé en recevant le baptême. 
A travers le caté et grâce à la messe, j’ai pu grandir en chrétien. Et ma Profession de foi aujourd’hui, comme ma 
Confirmation demain, seront des étapes importantes de cette croissance comme chrétien. 
Il faudrait d’ailleurs que j’aille un peu plus à la messe et Que je prie plus souvent. 
Au long de ma vie, je pourrais alors faire le bien, rechercher la paix et donc veiller à ne pas entretenir les disputes,… 
mais aussi venir en aide à ceux qui ont besoin. 
Enfin, pour résumer, je veux vivre selon le cœur et les pensées de Dieu. 


